



@diarioaldia

El primer *DIARIO GRATUITO* del Valle de Aconcagua

Diario Al día

Junio 2025
Edición N°950
Máx. 17-Min 9
www.diarioaldia.cl

·Llay-Llay · Catemu · Panquehue · San Felipe · Putaendo · Santa María · San Esteban · Los Andes · Calle Larga · Rinconada de los Andes·

ACONCAGUA SE PREPARA PARA FRENTE DE MAL TIEMPO

- **Lanzan temporada turística de invierno 2025**
- **Calle Larga se llenó de música**
- **Intervención inclusiva en Escuela España**

Calle Larga se llena de música y talento en exitosa jornada junto a la SCD

Con una masiva participación de músicos, autores y compositoras de toda la provincia, se realizó en el Centro Cultural Presidente Pedro Aguirre Cerda una jornada de colaboración entre la Municipalidad de Calle Larga y la Sociedad Chilena de Autores e Intérpretes Musicales (SCD), en el marco de las celebraciones del Día de los Patrimonios.

Durante la instancia, artistas locales y regionales pudieron recibir orientación directa por parte de profesionales de la SCD, resolver dudas sobre inscripción de obras y derechos de autor, y actualizar sus conocimientos respecto al actual funcionamiento del ecosistema musical, incluyendo el uso de plataformas digitales.

La alcaldesa de Calle Larga, Dina González Alfaro, valoró la jornada, destacando la activa participación de la comunidad y el valor cultural de estas instancias, señalando que, esta es una visita pionera en la provincia y, sin duda, ha sido una jornada muy enriquecedora. Nos hemos llenado de visitantes y artistas no solo de nuestra provincia, sino también de San Felipe y otras zonas, quienes vinieron a conocer los servicios y beneficios que ofrece la SCD en materia de derechos de autor.

Es fundamental que el talento de nuestros artistas locales esté protegido, que lo que crean sea reconocido como propio y que nadie pueda hacer uso indebido de sus obras. Por eso, agradezco profundamente a todas las personas que asistieron, y en especial al equipo de la SCD por su compromiso, por capacitar, orientar e inscribir a nuestros artistas.

La jornada fue también una oportunidad de encuentro para músicos de distintas generaciones. El reconocido artista José Manuel Covarrubias valoró el enfoque práctico del evento e hizo referencia a los nuevos desafíos, “porque la idea ahora es cumplir con las metas de subir canciones ya al ciberespacio. Ya no son los cassettes o los discos como cuando yo empecé. Así que ahora hay que aprender esta nueva fórmula. Y bueno, se incluye una capacitación sobre ese tema por parte de los mismos funcionarios de la SCD, espectacular”.

Por su parte, el joven músico Gerson Olivares también aprovechó la actividad para dar un paso importante en su carrera, “hoy día me vine a inscribir, vine a inscribir una canción de autoría y composición, y vengo a hacer otras preguntas también relacionadas a un grupo de trayectoria, así que en eso estamos”.

Además, para finalizar la jornada, las y los participantes pudieron asistir a un taller sobre difusión musical, dictada por el periodista Felipe León, de la Agencia Comunicacional Alvayay.

Con actividades culturales, talleres y espectáculos durante toda la jornada, la comuna de Calle Larga volvió a consolidarse como un polo cultural en la provincia, reafirmando su compromiso con los artistas locales y el desarrollo del patrimonio vivo.



Aconcagua se prepara ante la llegada de frente climático con reuniones COGRID en ambas provincias

Autoridades llaman a la prevención y refuerzan coordinación frente a lluvias y bajas temperaturas previstas para los próximos días.

En el marco del Plan de Invierno 2025, se llevaron a cabo reuniones de los Comités de Gestión del Riesgo de Desastres (COGRID) en ambas provincias del Valle de Aconcagua, con el objetivo de coordinar acciones preventivas ante el frente de mal tiempo que se aproxima a la zona central del país.

En la provincia de Los Andes, la instancia fue encabezada por el delegado presidencial Cristian Aravena Reyes, junto al jefe de zona Aconcagua de Chilquinta Energía, Carlos Oyanedel, quienes presentaron el plan de contingencia de la empresa eléctrica ante posibles cortes de suministro.

De forma paralela, se desarrollaron reuniones similares en la provincia de San Felipe, reforzando el trabajo interinstitucional entre municipios, servicios de emergencia, salud y empresas básicas.

Las autoridades realizaron un llamado a la comunidad a preparar sus hogares, mantener limpios canaletas y desagües, y estar atentos a los comunicados oficiales, especialmente ante la posibilidad de lluvias intensas o ráfagas de viento en sectores precordilleranos.

El sistema frontal se espera para los próximos días, por lo que se mantiene alerta preventiva en las comunas del valle.





Todo lo que necesita tu hogar en un solo lugar




SANTIAGO BUERAS SIN NÚMERO, CURIMÓN
A UN COSTADO DEL RETEN DE CARABINEROS



Camila Cruz
MAQUILLAJE

NOVIAS: ELEGANCIA Y LUJO

www.camilacruz.cl
@maquillajecamilacruz




LUNES Y MARTES: DE 12:00 A 22:30 HRS
MIÉRCOLES A SÁBADO: 12:00 A 23:30 HRS
DOMINGO: 14:00 A 21:00 HRS

Avenida Miraflores #1219

+56 9 7889 0103 2 2985 6639

VICTORIA CALDERÓN ABOGADA



NUESTROS SERVICIOS

- Derecho Aguas y Minero
- Derecho Penal
- Derecho de Familia
- Derecho Civil

SOLO WHATSAPP (+56 9) 8237-2868

Inscríbete a nuestro Newsletter y recibe todos los días el Diario Al Día en tu mail



Sólo debes llenar el formulario



EL TIEMPO PARA ESTA SEMANA

Mar		11° — 24°
Mié		9° — 17°
Jue	 75%	6° — 9°
Vie	 55%	5° — 10°
Sáb	 45%	4° — 13°
Dom	 80%	7° — 9°

Pro Aconcagua participó en el lanzamiento oficial de la temporada de invierno 2025 en la Región de Valparaíso

Con una variada oferta turística y un modelo de gobernanza activa, el valle apuesta por consolidar su presencia en el mapa nacional.

La Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua fue parte del lanzamiento oficial de la temporada de invierno 2025 en la Región de Valparaíso, evento organizado por Sernatur Valparaíso y realizado en Termas El Corazón, comuna de San Esteban.

Esta actividad representa un hito para la región, ya que busca visibilizar la variada oferta turística disponible, e invita a conocer los múltiples destinos que conforman el territorio.

Claudia Gajardo, gerente de la Corporación Pro Aconcagua, destacó la relevancia de esta temporada para el valle: “El invierno representa un período muy significativo para nuestra zona. Contamos con una amplia gama de atractivos y alternativas interesantes para quienes nos visitan”.

Por su parte, la directora regional de Sernatur, Carolina Carrasco, recalcó que este tipo de lanzamientos y las activaciones programadas para los próximos meses apuntan a fortalecer el turismo regional. “Nuestro objetivo es crecer un 10 % durante este primer año. Queremos un desarrollo sostenible que se mantenga en el tiempo, con una demanda permanente”.

La consejera regional y presidenta del directorio de la Gobernanza Turística del Valle de Aconcagua, Edith Quiroz, valoró que la zona fuera escogida como sede del evento: “Es un respaldo importante al trabajo realizado, especialmente al desarrollado por la Gobernanza en los últimos cinco años. Comenzamos como un destino emergente y hoy nuestro desafío es consolidarnos como un destino establecido”.

Luis Molina, gestor del Programa Territorial Integrado (PTI), coincidió en la importancia del trabajo colaborativo, y destacó el impacto del proyecto, “este trabajo asociativo con agencias y operadores turísticos ha fortalecido la red y dado mayor visibilidad al Valle de Aconcagua. El turismo es un motor clave para el desarrollo económico local”.

Finalmente, el consejero regional Fernando Astorga, presidente de la Comisión de Turismo y Fomento Productivo del Consejo Regional, expresó que este tipo de encuentros es fundamental para difundir y dar a conocer la oferta turística del territorio. “Desde nuestro rol, seguiremos entregando todo el apoyo necesario para fortalecer el desarrollo turístico de Aconcagua y de toda la región”.



Más de 400 estudiantes de San Esteban reciben beca municipal para apoyar sus estudios superiores

Con una inversión de 42 millones de pesos, el municipio reafirma su compromiso con la educación de jóvenes sanestebinos.

En una emotiva ceremonia, la Municipalidad de San Esteban entregó la Beca Municipal 2025 a 413 estudiantes de educación superior, quienes recibieron un aporte de \$100.000 para apoyar sus estudios técnicos o profesionales.

La actividad, encabezada por el alcalde Christian Ortega Villagras, contó con la presencia de concejales, familias y estudiantes beneficiados. La iniciativa representa una inversión total de 42 millones de pesos, reafirmando el compromiso del municipio con la educación y el futuro de sus jóvenes.

“El mensaje es claro: sigan estudiando, esfuércense y piensen en el futuro. Como municipio, seguiremos apoyándolos junto a sus familias”, señaló el alcalde. Los beneficiarios destacaron la importancia del aporte, que les permitirá cubrir gastos como materiales, transporte o alimentación, especialmente para quienes estudian fuera de la comuna.

Esta entrega forma parte de las políticas municipales que buscan fortalecer la educación como motor de desarrollo para las nuevas generaciones de San Esteban.



Fundación Miradas Compartidas realiza intervención inclusiva en Escuela España

La Escuela España de Los Andes ha sido escenario de significativas jornadas lideradas por la Fundación Miradas Compartidas, en colaboración con la empresa Veltis Latam, como parte de un ciclo de intervenciones mensuales que promueven la inclusión social y la diversidad desde temprana edad.

“Esta es la segunda de seis intervenciones que la fundación realizará en nuestra escuela. Estamos muy contentos con esta oportunidad de aprendizaje, donde incluso profesores con síndrome de Down lideran las actividades, demostrando con el ejemplo que la inclusión es posible”, señaló Katerine León, directora del establecimiento.

La actividad forma parte de una alianza entre la fundación y Veltis, que busca generar transformación social a través de programas de inclusión laboral, experiencias inclusivas y acciones recreativas en terreno.

“Para nosotros es fundamental acercarnos a las comunidades y promover la diversidad desde lo cotidiano. Qué mejor que hacerlo con niños y niñas, que tienen la disposición natural para colaborar y aprender sin prejuicios”, destacó Vielka Espinoza, representante de Veltis Latam.

En esta ocasión niños y niñas compartieron una jornada educativa en una dinámica lúdica y formativa que reforzó la inclusión como un pilar transversal de la sociedad, entre otros valores.



ADMISIÓN 2025



Universidad de
Aconcagua

Sede Los Andes:
Jornada Vespertina



Modalidad Presencial

- TNS en Mecánica Industrial
- TNS en Minería y Metalurgia

Semipresencial

Programas de Continuidad
de Estudio (PCE)

- Ingeniería en Electricidad
- Ingeniería Mecánica
- Ingeniería en Minas
- Ingeniería Industrial

No Exige PAES

Matrícula Gratis

Oferta Académica autorizada
por el Consejo Nacional de
Educación (CNED).



Esmeralda N°889



225832451/
+56931893169 (Whatsapp)



admision.losandes@uac.cl



Formando Profesionales

Institución no acreditada

Ahora & Terapias
Salud Mental Digital

www.ahorayterapias.cl